
Intervento del relatore al MM nro 74 concernente la richiesta di un credito di CHF 450'000.- (IVA inclusa) 
per il rifacimento dell’impianto di illuminazione dei campi di calcio A, B, e C del Centro sportivo alla 
Morettina 
 
(pier mellini – 26 giugno 2023) 
 
Egregio signor Presidente del Consiglio comunale, 
signor Sindaco, signor vice-sindaco, signora Municipale, signori Municipali,  
colleghe e colleghi, 
 
vi sono degli interventi che non necessitano di commenti particolari perché considerati a giusta ragione 
necessari. Questo è uno di questi. 

La manutenzione e gli interventi agli impianti sportivi della nostra Città devono garantire l’efficienza 
degli stessi e favorire il loro utilizzo da parte degli sportivi giovani e meno giovani.  

In tempi meno recenti vi ricorderete il Messaggio del 2013 per il rifacimento della pista di atletica e delle 
pedane dello stadio di Lido di oltre i milione di franchi, o ancora e sempre nel 2013 il Messaggio di 1 
milione abbondante che portò poi alla realizzazione dei nuovi spogliatoi, dell’impianto fotovoltaico e il 
rifacimento della cinta dei campi di calcio alla Morettina e più recentemente il credito di 386'000.- 
franchi per il rifacimento dell’impianto di illuminazione allo  stadio del Lido. 

In una società dove l’affermarsi dei disvalori diventa sempre più preponderante, il valore della pratica 
sportiva, quella sana, avulsa dal business e dai prodotti dopanti, può contrastare l’individualismo, la 
sregolatezza contribuendo alla riattivazione di comportamenti eticamente corretti, che possa favorire le 
relazioni sociali, l’integrazione, l’inclusione. 

Una sana pratica sportiva porta benefici sotto l’aspetto psico-fisico, contribuisce in definitiva a 
migliorare la qualità della vita. 

Fatta questa più che doverosa premessa, la vostra Commissione ha analizzato seriamente il Messaggio 
che andremo a votare con l’audizione del Direttore della Divisione Logistica e Territorio ingegner 
Roberto Tulipani, che ci ha dato tutte le informazioni che ci hanno portato alla convinzione di 
raccomandare a questo consesso la concessione del credito così come è stato proposto. 

Il rifacimento dell’impianto di illuminazione dei campi della Morettina è dettato in primis dal fatto che 
sul mercato è sempre più difficile, se non quasi impossibile, trovare lampadine al vapore di mercurio, 
senza contare che il passaggio alla tecnologia LED porterà a risparmi sui consumi energetici nell’ordine 
di 7/8000 franchi annui. 

Nel frattempo, su suggerimento della vostra Commissione, il Municipio ha trovato nuovi sussidi, in 
particolare con LEDforFOOT, che promuove i nuovi sistemi di illuminazione, per circa 12'000.- franchi. Su 
questo aspetto sarà più preciso il capo dicastero nel suo intervento.  

Per ulteriori dettagli si rimanda ai contenuti del Messaggio e del rapporto commissionale. Il vostro 
relatore ritiene superfluo entrare maggiormente nell’argomento per evitare inutili e stucchevoli 
ridondanze. 

Di transenna porto pure l’adesione convinta del gruppo della Sinistra Unita. 

In conclusione vi invitiamo ad accettare il dispositivo così come presentato nel Messaggio municipale. 

 


